

## Royan : les artistes jouent le jeu des JO

Par Olivier Martin  
Publié le 05/08/2024



*L'atelier des arts plastiques de Royan organise des cours pour découvrir et apprendre les techniques des métiers d'art. ©  
Crédit photo : O. M*

Les professeurs de l'atelier des arts plastiques de Royan investissent le Palais Royan Événements, du 5 au 16 août, avec une exposition sur le thème des Jeux Olympiques.

Branle-bas de combat dans le hall du Palais Royan Evènements ce lundi 5 août. Les professeurs de l'atelier des arts plastiques de Royan installent leurs dernières œuvres. Ils sont treize à exposer, le long des vitres qui donnent sur le parc. Peintures, modelages ou vitrail, l'offre est éclectique autour du thème des Jeux olympiques de Paris.

Hubert Bouvet, photographe, joue avec des négatives et des positives photos pour représenter l'élan. Les couleurs sont vives, la scène psychédélique : « J'ai réalisé ce montage avec une vieille photo de basket, tout est une affaire de manipulation numérique ».

Un peu plus loin, Hélène Collignon est professeure de sculpture. Elle présente un cheval, assis à côté de son jockey. Le cavalier est pensif et rappelle la célèbre statue de Rodin. Il y a aussi la peinture acrylique de Jeanne Thual, avec un bleu Klein envoûtant. « J'ai représenté la voile à Marseille, une ville que j'aime beaucoup. » Il lui aura fallu deux mois pour préparer puis peindre ce tableau.